

Alternative Plenarsitzung des Landtags NRW

am Donnerstag, 9. März um 16:30 Uhr
vor dem Rathaus (Spanischer Bau) in Köln

Eine Demo des **BDKJ im Erzbistum Köln und seiner Mitgliedsverbände**
zur Unterstützung der **Volksinitiative „Jugend braucht Vertrauen“**

Die Idee:

Drinne, im Spanischen Bau des Kölner Rathauses, befindet sich am 9. März der Haushaltsausschuss des nordrhein-westfälischen Landtags in Klausurtagung. Draußen sind wir. Und halten eine alternative Plenarsitzung des Landtags ab, in der wir uns mit dem Kinder- und Jugendförderungsgesetz befassen.

Dabei sind...

... Kinder- und Jugendgruppen aus den katholischen Jugendverbänden, aus Pfarrgemeinden, Offenen Türen, Einrichtungen der Jugendsozialarbeit und von anderen katholischen Trägern.
Also bist auch Du eingeladen, wenn Du Dich für katholische Jugendarbeit engagierst oder interessierst!
Was Du tun musst? Einfach nur hinkommen! Natürlich freuen wir uns, wenn Du uns vorher zurückmeldest, mit wie vielen Personen Du kommst, damit wir uns um die Verpflegung kümmern können.
Ein „Anmeldeformular“ gibt es unter: www.bdkj-dv-koeln.de

Ablauf:

16:00 Uhr: Ankommen, Begrüßungsgetränk und "Ausstattung"; 16:30 Uhr: Eröffnung der Sitzung;
17:30 Uhr: Ausklang

Ziel der Volksinitiative:

Ziel der Volksinitiative ist die vollständige Umsetzung des erst vor 15 Monaten beschlossenen Kinder- und Jugendförderungsgesetzes NRW. Die Landesregierung soll aufgefordert werden, die Kürzungen zurück zu nehmen und die gesetzlich festgelegte Förderung der Kinder- und Jugendarbeit in NRW in Höhe von 96 Mio. Euro (das sind gerade mal 0,2% des gesamten Landeshaushalts) einzuhalten! Dafür brauchen wir Deine Unterstützung und 66.152 Unterschriften! Der am 15. Februar 2006 ins Parlament eingebrachte Entwurf zum Landeshaushalt des Jahres 2006 sieht vor, die gesetzlich vorgeschriebene Förderhöhe von 96 Millionen Euro für die Kinder- und Jugendarbeit in NRW außer Kraft zu setzen. Statt dessen sollen lediglich 75 Millionen Euro zur Verfügung gestellt werden. Das ist eindeutig ein politischer Wortbruch, haben sich doch vor der Landtagswahl inklusive der 2005 alle Parteien für das Gesetz gesetzlich festgelegten Förderhöhe ausgesprochen.

Machen wir deutlich, dass die Kinder- und Jugendarbeit der Bevölkerung in NRW wichtig ist!

www.bdkj-dv-koeln.de
www.volksinitiative-nrw.de



Kinder- und Jugendförderungsgesetz voll umsetzen!

VOLKSINITIATIVE
Jugend braucht Vertrauen - jetzt!